

# Datenschutz

Stand: 19. März 2025

## Hinweise zur Verarbeitung personenbezogener Daten

Herzlich willkommen im Datenschutzbereich der IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH. Wir freuen uns sehr über Ihr Interesse an unserem Unternehmen. Anhand dieser Datenschutzhinweise möchten wir Sie darüber informieren, wann wir welche Daten erheben und wie diese verarbeitet werden.

### 1. Verantwortlicher für die Datenverarbeitung

Verantwortlicher gemäß Art. 4 Abs. 7 EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) ist:

IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH

Lars Jähnichen

Briener Straße 45, 80333 München

Telefon: +49 89 55118-145

E-Mail: [info@iph-gruppe.de](mailto:info@iph-gruppe.de)

Unseren Datenschutzbeauftragten erreichen Sie unter:

Gesellschaft für Personaldienstleistungen mbH

Pestalozzistraße 27

34119 Kassel

Telefon: +49 561 78968-93

Fax: +49 561 78968-61

E-Mail: [datenschutz@gfp24.de](mailto:datenschutz@gfp24.de)

### 2. Welche Daten wir erheben und verarbeiten

Wir erheben und verarbeiten personenbezogene Daten nur im Rahmen der gesetzlichen Vorschriften. Dies umfasst insbesondere:

- **Stammdaten:** Name, Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer
- **Zahlungsinformationen:** Zahlungsinformationen
- **Transaktionsdaten:** Buchungsdaten, Rechnungen, Zahlungsverlauf
- **Kommunikationsdaten:** Inhalte von Anfragen per E-Mail oder Kontaktformular
- **Nutzungsdaten:** IP-Adresse, Browsertyp, Betriebssystem, besuchte Seiten auf unserer Website
- **Cookies und Tracking-Technologien** (siehe Punkt 5)

Die Verarbeitung erfolgt auf Basis der folgenden **Rechtsgrundlagen** gemäß Art. 6 Abs. 1 DSGVO:

- **Vertragserfüllung (Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO):** Verarbeitung Ihrer Daten zur Bereitstellung unserer Dienstleistungen
- **Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO):** Falls Sie zugestimmt haben, z. B. für Newsletter oder Cookies
- **Berechtigtes Interesse (Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO):** Zur Verbesserung unserer Website und Services
- **Gesetzliche Verpflichtung (Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO):** Aufbewahrung von Rechnungen und steuerrelevanten Unterlagen

### 3. Speicherung und Löschung Ihrer Daten

Wir speichern Ihre personenbezogenen Daten nur so lange, wie es für den jeweiligen Zweck erforderlich ist oder gesetzliche Aufbewahrungsfristen bestehen:

- Vertrags- und Zahlungsdaten: **6 bis 10 Jahre** (gesetzliche Aufbewahrungsfrist)
- Kommunikationsdaten: **bis zu 3 Jahre** nach Abschluss der Anfrage
- Cookies: Je nach Art, **max. 2 Jahre** (siehe Punkt 5)

Nach Ablauf der Speicherfrist werden Ihre Daten sicher gelöscht oder anonymisiert.

### 4. Weitergabe Ihrer Daten an Dritte

Ihre Daten werden nur in folgenden Fällen an Dritte weitergegeben:

- **Dienstleister und Partner (Auftragsverarbeiter gemäß Art. 28 DSGVO):** Wir nutzen externe Dienstleister zur technischen Bereitstellung unserer Plattform, zur Zahlungsabwicklung, für das Hosting sowie zur Analyse und Verbesserung unserer Services. Diese Dienstleister sind vertraglich verpflichtet, Ihre Daten sicher und ausschließlich gemäß unseren Weisungen zu verarbeiten.
- **Rechtliche Verpflichtungen:** Falls gesetzlich vorgeschrieben oder zur Durchsetzung von Rechtsansprüchen
- **Unternehmensverkauf oder -fusion:** Falls unser Unternehmen verkauft oder umstrukturiert wird

Falls Daten außerhalb des **Europäischen Wirtschaftsraums (EWR)** übermittelt werden, sorgen wir für angemessene Schutzmaßnahmen, z. B. durch **EU-Standardvertragsklauseln**.

### 5. Cookies und Tracking-Technologien

Wir verwenden Cookies und ähnliche Technologien, um unsere Website zu optimieren und das Nutzerverhalten zu analysieren.

Sie können Ihre Cookie-Einstellungen jederzeit über die Website anpassen oder Cookies in Ihrem Browser deaktivieren.

## 6. Ihre Rechte als betroffene Person

Sie haben folgende Rechte hinsichtlich Ihrer personenbezogenen Daten:

- **Recht auf Auskunft (Art. 15 DSGVO):** Welche Daten wir über Sie speichern
- **Recht auf Berichtigung (Art. 16 DSGVO):** Unrichtige Daten berichtigen lassen
- **Recht auf Löschung (Art. 17 DSGVO):** Ihre Daten löschen lassen (sofern keine gesetzliche Pflicht zur Speicherung besteht)
- **Recht auf Einschränkung der Verarbeitung (Art. 18 DSGVO)**
- **Recht auf Datenübertragbarkeit (Art. 20 DSGVO):** Ihre Daten in einem gängigen Format erhalten
- **Widerspruchsrecht (Art. 21 DSGVO):** Der Verarbeitung widersprechen, insbesondere für Direktwerbung

Falls Sie eines dieser Rechte ausüben möchten, kontaktieren Sie uns unter [info@iph-gruppe.de](mailto:info@iph-gruppe.de)

Sie haben zudem das Recht, sich bei einer **Aufsichtsbehörde** zu beschweren, falls Sie der Ansicht sind, dass Ihre Daten unrechtmäßig verarbeitet werden.

## 7. Automatisierte Entscheidungsfindung und Profiling

Wir setzen **keine** automatisierten Entscheidungsprozesse oder Profiling-Techniken ein, die rechtliche Auswirkungen auf Sie haben.

## 8. Änderungen der Datenschutzerklärung

Wir behalten uns das Recht vor, diese Datenschutzerklärung jederzeit zu aktualisieren. Wesentliche Änderungen werden wir per E-Mail oder auf unserer Website bekannt geben.

## 9. Kontakt

Fragen oder Anliegen zu dieser Datenschutzerklärung können Sie an folgende Adresse richten: [info@iph-gruppe.de](mailto:info@iph-gruppe.de)

# Privacy Statement

As of: March 19, 2025

## Privacy Notice for the Processing of Personal Data

Welcome to the privacy section of **IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH**. We appreciate your interest in our company. This privacy notice aims to inform you about when we collect data, what data we collect, and how it is processed.

### 1. Data Controller

The data controller in accordance with Article 4(7) of the EU General Data Protection Regulation (GDPR) is:

#### **IPH Marketing- und Betriebsgesellschaft GmbH**

Lars Jähnichen

Brienner Straße 45, 80333 Munich, Germany

Phone: +49 89 55118-145

Email: [info@iph-gruppe.de](mailto:info@iph-gruppe.de)

Our **Data Protection Officer** can be reached at:

#### **Gesellschaft für Personaldienstleistungen mbH**

Pestalozzistraße 27, 34119 Kassel, Germany

Phone: +49 561 78968-93

Fax: +49 561 78968-61

Email: [datenschutz@gfp24.de](mailto:datenschutz@gfp24.de)

### 2. What Data We Collect and Process

We collect and process personal data only within the framework of legal regulations.

This includes, in particular:

- **Basic Data:** Name, address, email address, phone number
- **Payment Information:** Payment details
- **Transaction Data:** Booking data, invoices, payment history
- **Communication Data:** Contents of inquiries via email or contact forms
- **Usage Data:** IP address, browser type, operating system, visited pages on our website
- **Cookies and Tracking Technologies** (see section 5)

#### **Legal Basis for Processing (Article 6(1) GDPR):**

- **Contract Fulfillment (Art. 6(1)(b) GDPR):** Processing your data to provide our services

- **Consent (Art. 6(1)(a) GDPR):** If you have given consent, e.g., for newsletters or cookies
- **Legitimate Interest (Art. 6(1)(f) GDPR):** Improving our website and services
- **Legal Obligation (Art. 6(1)(c) GDPR):** Retention of invoices and tax-relevant documents

### 3. Data Storage and Deletion

We store your personal data only for as long as necessary for the respective purpose or as required by legal retention periods:

- **Contract and Payment Data:** 6 to 10 years (statutory retention period)
- **Communication Data:** Up to 3 years after inquiry completion
- **Cookies:** Depending on type, maximum of 2 years (see section 5)

After the storage period expires, your data will be securely deleted or anonymized.

### 4. Disclosure of Data to Third Parties

Your data will only be shared with third parties in the following cases:

- **Service Providers and Partners (*Processors under Art. 28 GDPR*):** We use external service providers for technical platform operation, payment processing, hosting, and service improvement. These providers are contractually obligated to process your data securely and only as instructed by us.
- **Legal Obligations:** If required by law or for the enforcement of legal claims
- **Company Sale or Merger:** In the event of a business sale or restructuring

If data is transferred outside the **European Economic Area (EEA)**, we ensure appropriate safeguards, such as **EU Standard Contractual Clauses**.

### 5. Cookies and Tracking Technologies

We use cookies and similar technologies to optimize our website and analyze user behavior.

You can adjust your **cookie settings** at any time via our website or disable cookies in your browser.

### 6. Your Rights as a Data Subject

You have the following rights regarding your personal data:

- **Right to Access (Art. 15 GDPR):** Information about what data we store about you
- **Right to Rectification (Art. 16 GDPR):** Correct inaccurate personal data
- **Right to Erasure (Art. 17 GDPR):** Request deletion of your data (unless legal obligations prevent this)
- **Right to Restriction of Processing (Art. 18 GDPR)**

- **Right to Data Portability (Art. 20 GDPR):** Receive your data in a common format
- **Right to Object (Art. 21 GDPR):** Object to processing, especially for direct marketing

If you wish to exercise any of these rights, please contact us at [\*\*info@iph-gruppe.de\*\*](mailto:info@iph-gruppe.de). You also have the right to file a **complaint with a supervisory authority** if you believe your data is being processed unlawfully.

### **7. Automated Decision-Making and Profiling**

We do **not** use automated decision-making or profiling techniques that have legal effects on you.

### **8. Changes to this Privacy Policy**

We reserve the right to update this privacy policy at any time. Significant changes will be communicated via email or on our website.

### **9. Contact**

For any questions or concerns regarding this privacy policy, please contact us at: [\*\*info@iph-gruppe.de\*\*](mailto:info@iph-gruppe.de).